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夏休みが終わりました！　 さあ，２学期のスタートです 

校長　牧本　佳代子 
　今年の夏休みは，パリオリンピックや高校野球，神村学園の健闘に盛り
上がりました。鹿児島県出身，またはゆかりの選手や鹿児島県代表となる

と応援にも熱が入りました。「感動をありがとう！」と言ったところでし
ょうか。 
　永利地区では，去る７月27日に「ながとし祭り」が行われました。同
日，吹奏楽部（スィートキッズ）は鹿児島市内のコンクールに出場し，見

事金賞を受賞しました。また，８月23日は福岡県で開催されました九州
大会に出場しました。祭りでは吹奏楽部の演奏や本校職員のパフォーマン
スもあり，盛会のうちに終わりました。 

　今年の夏休みは44日間ありました。長いと思っていた夏休みも終わり，９月２日から２学期が始ま
りました。子供たち一人一人たくさんの思い出をつくって，学校に戻ってきました。夏休み中，子供た
ちの大きな事故や病気・怪我の報告は一つもありませんでした。ご家庭のご協力に感謝申し上げます。 
　さて，１年の中で一番長い学期が始まりました。２学期は，修学旅行，運動会，コミセン祭り，音楽
発表会，陸上記録会，持久走大会等行事が盛りだくさんです。子供たちには，行事を通して心身ともに
たくましく成長してほしいと思っています。あわせて，学校は「学習するところ」ですから，日々の授
業を大切にし，「授業で勝負」と職員には話をしました。以下，１学期の反省や評価を受けて２学期に
重点的に取り組みたい内容を示します。 

　学力向上　 
〇　当該学年の学力の定着を図る。（「分かる・できる」授業を目指して，家庭学習と連動して） 
〇 「聞く」「書く」「話す」（対話活動）指導の徹底を図る。（自ら学ぶ，相手意識をもたせて） 
〇　個人差へ対応する。（中間層の引き上げ，アンダーアチーバー対策） 

　豊かな心　 
〇　言葉遣いや返事の指導を徹底する。（家庭との連携） 
　※　人を傷つけるような言葉を絶対使わせない。(思いやり・やさしさ　人権教育の充実) 
〇　３つの「あ」（一事徹底共通実践事項）の指導を徹底する。 
  ※　○あ いさつ　○あ るき方（廊下歩行）　○あ としまつ（スリッパ並べ）  

　強い体　 
〇「歩いて登校」せめて500ｍから１㎞は歩く。（体を動かすことと学力は相関関係にある） 
  ※   7:30～8:00登校時間　早すぎても遅すぎてもダメ！  
〇　早寝・早起き・朝ごはん，規則正しい生活で病気の予防，運動会練習を乗り切る。 
  ※　朝食抜き，夜更かし（昼夜逆転），ネット・ゲーム依存　家庭と一緒に！！  
〇　継続した体力づくりに取り組む。（運動会や持久走大会に向けて） 
 

１学期の学校評価を受けて 
　１学期末に行いました保護者による学校評価（回答率44％）へのご協力，ありがとうございました。
また，子供たちや職員，地域の皆様にもご協力いただきました。成果もありますが，課題もありますの
で，学校・家庭・地域が協力して取り組んでいただけたらありがたいです。 
☆　家庭での読書（音読も含む）や家庭学習の習慣【やらされるではなく，やる気を育ててください！】 
☆　挨拶，言葉遣い，返事をしっかり【躾の部分が大きいです。大人がお手本を！】 
☆　継続した体力づくり【まずは登下校を歩かせましょう！】 
ご意見・ご要望で気になったこと 
・　下校時刻について→学級通信で正しい下校時刻を知らせる。 
・　タブレットの使用について 
　→持ち帰りや使用頻度に学年・学級差があるので係を中心に共通理解・実践を図る。 
・　PTAの行事や研修で参加するものが分かりづらい。→執行部と協議し，本人が分かりやすくする。 
・　担任不在や学級内トラブルについて説明がほしい。→必要な場合は保護者会等を開く。 
・　担任同士，前年度の引継ぎを確実に行ってほしい。→公簿や口頭で行ってる。 
・　コミセン広場が穴だらけでハンドルを取られる。 
　→予算を伴うことなので今後関係機関に要望していく。 
・　トイレを洋式化してほしい。→令和９年度に８割程度洋式にする(２割和式)工事が予定されている。



　８月１日（木）にセン 　8月１８日（日）に，
トピアを会場に小一貫教育 第2回PTA施設部清掃
合同研修会が開催され，隈 作業が実施されました。
之城小・川内南中の先生方 早朝から多くの保護者
と研修を行いました。全体 ・児童が50名参加し，
研修では「令和の日本型学 校庭や校舎周辺の草刈
校教育の実現」と題して鹿 りや除草等の作業に取
児島国際大学准教授の辻 り組みました。 
慎一郎先生を講師にお招きし，児童の「個別最適な学 　お陰様で，2学期のスタートを清々しい気持
び」と「協働的な学びの充実」について専門的な立場 ちで迎えることができます。当日御参加頂いた
からの指導助言を頂き，研修を深めました。 皆様，ありがとうございました。

令和６年度全国学力・学習状況調査（６年生対象）結果 
　この調査の目的は 
「義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から，全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・

　分析し，教育施策の成果と課題を検証し，その改善を図るとともに，学校における児童生徒への教育
　指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。さらに，そのような取組を通じて，教育に関する継続的
　な検証改善サイクルを確立する。」とあります。（文部科学省　実施要項参照）  
本校６年生が４月に実施した調査の結果が出ました。 

     国語          算数          平均     　 
   全国平均   ６７．８ ６３．６ ６５．７  

県平均 ６９．０ ６２．０ ６５．５  
    市平均    ６７．０ ６０．０ ６３．５  
     本校     ６７．０ ６１．０ ６４．０  

【結果から】 
　昨年度１月に県の学習定着度調査を行った５年生が本年度４月に６年生となり，この調査を行いまし
た。県・全国平均には及びませんでした。しかし，この学年は，学びに向かう姿勢ができています。無
答が少なかったことから，粘り強く問題に取り組もうとした様子は伺えます。ただ，文章で書く解答に
課題が見られます。みんながあと１問，正解すれば平均は越えられます。 
【２学期から取り組めること】 
☆　時間制限内に問題を解く練習 
☆　課題と文字制限を与え，書く練習（課題日記や新聞記事利用） 
☆　これまでの学習内容の復習（前学年までの） 
☆　過去問，良問を利用（５年生は１月に鹿児島学力・学習状況調査をタブレット端末で実施）

　夏休みの最後に大きな
台風が襲来しました。 
　学校施設は樹木や防球ネ
ットの支柱が倒れるなど，  
大きな被害を受け，職員は  休みの職員の代替で，職員
後始末に追われました。 配置がありました。 
　怪我など，人的被害の報 中村 碧（なかむら あおい）
告がなかったことは幸いで 先生です。 
した。 　理科専科として，４～６
　今後も災害への備えをし 年生の授業を担当します。どうぞよろしくお願いし
っかりとしたいですね。 ます。

日 曜 行　　　事　　　等 日 曜          行　　　事　　　等

６ 金 学級PTA １ 火 第3回学校運営協議会

７ 土 レガッタ大会 ５ 土 ＰＴＡ施設部清掃作業

１４ 土 土曜授業日  薩摩川内子ども綱引 11 火 スクールカウンセラー来校　

15 日 川内南中学校体育大会 12 土 土曜授業

24 火 修学旅行（6年）～25日 ２７ 日 市制20周年記念第68回秋季大運動会

28 土 わくわく薩摩川内土曜塾 28 月 振替休日

※ 登校時間7:30～7:50（早すぎず，遅すぎず）の御協力をお願いします！




